

Buenas perspectivas

Aunque nos encontremos en pleno invierno, sin hablar de si hará frío o no lo hará, resultará muy normal que hablemos del verano, estación que para una gran mayoría de guixolenses resulta muy provechosa, porque va movida por una fuerza nuclear que nos ha sido concedida en abundancia, en compensación de otros elementos no muy pródigos en nuestra región. Como se habrá supuesto, quiere referirse esta fuerza nuclear, a la luz del sol.

Pues bien. Como hablar de este elemento, equivale a decir piel bronceada, magníficos baños de mar, vacaciones luminosas y saludables, matices todos que se encuentran resumidos en la palabra «turismo», es por todo esto que nos aventuramos a pronosticar, y sin temor a equivocarnos como podría ocurrir si nos atreviéramos a predecir el tiempo, que el verano que se aproxima será otra temporada que se merece todos los respetos y atenciones

cual las dedicaríamos a una dama bella y cautivadora.

Los datos que empiezan a aparecer no pueden ser menos lisonjeros. Aunque se ignore concretamente las cifras oficiales, puede calcularse que fueron 210.000 los norteamericanos que visitaron España durante el año 1.954. Para este año se espera que la cifra se sitúe cerca de los 300.000.

Por otra parte, se sabe ya que la cantidad de libras señalada a los ingleses para sus vacaciones allende el mar, ha sido señalada muy superior a la de los otros años, alegando como una necesidad ineludible el que los británicos puedan acudir a otros países a hacer acopio de aires nuevos y sanos. Y el Mediterráneo, sin ninguna duda, es lugar ideal para tan excelente cometido.

Ante tales auspicios, pues no es aventurado prever un verano optimista y agradable para nuestro turismo local.

Si no son de

La Espiga de Oro

no son

FRESQUITOS

UN CHISTE CADA SEMANA



—¡Socorro! ¡Me han robado!
—¿Por qué no da parte a la policía?
—¿Cómo voy a dar parte, si me han dejado sin nada.

PRESENTADO POR

GUBIAS Y TUBOS
BELLVEHÍ

Aguas carbónicas

La Mascota

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES



GRAN LICOR
ESTOMACAL
BONET

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

30 años ha

Semana del 18 al 24

Enero 1925

Con la animación acostumbrada, se celebró la

fiesta de San Antonio, Abad. Por la mañana y después del oficio de consuetud, se procedió a la bendición de las caballerías iniciándose seguidamente los «tres toms», que llevaron extraordinaria animación a las calles de su recorrido. A las tres de la tarde se bailaron sardanas en el Paseo y por la noche tuvo lugar un lucido baile en el Salón Novedades, repleto de público. El tiempo que se mostró, aunque extremadamente frío, muy despejado durante todo el día, coadyuvó el éxito de la fiesta.

✿ En partido de campeonato provincial, el Ateneu Deportiu empató a 2 goles con el Palafrugell, en el campo de éste. Formaban el equipo del Ateneu: Soler, Miró-Román, Gimbernat-Palahí II-Palahí I, Casanovas-Coll-Sánchez-Buxó y Prujá. Son de notar las ausencias de elementos tan destacados como Portas, Carreró y Charles.

✿ Avanzan con bastante rapidez las obras de urbanización de S'Agaró y de la montaña de San Elmo.

A. M.